

Los productores de la DO siguen trabajando en la elaboración de unos estatutos para una futura Interprofesión

Ángel Carmelo Simón indicó que en esta vendimia la gestión de la denominación de origen seguirá estando en manos de la Consejería de Agricultura

M. G.
VALDEPEÑAS

Los productores de la Denominación de Origen Valdepeñas continúan trabajando en la elaboración de unos estatutos para la futura Interprofesión. La semana pasada mantuvieron una reunión con representantes de la Consejería de Agricultura de Castilla-La Mancha, según indicaron a Lanzadigital Ángel Carmelo Simón (Cooperativas Agroalimentarias de Castilla-La Mancha) y Florencio Rodríguez (Asaja), y tienen prevista próximas reuniones este mes de junio.

Ángel Carmelo Simón explicó que pasaron un borrador de estatutos para ver si se atenía a la futura ley de la Viña y el Vino en la que trabaja el Gobierno regional y de la que actualmente no se conoce exactamente como será. “Hay cosas que no encajan y hay que dar una vuelta al borrador para que encaje con la legalidad”.

“Una vez que la consejería le dé su visto bueno, nos reuniríamos con la parte industrial para negociarlo”.

“El sector productor está haciendo un gran trabajo para poder tener una Interprofesión, poniendo todos nuestros recursos, por ejemplo, para reuniones, viajes, asesoramiento le-



SEDE DE LA DENOMINACIÓN DE ORIGEN VALDEPEÑAS /M. G.

gal... que no es gratis ni fácil”.

Señaló que el borrador de estatutos recoge aspectos como que no haya derecho de veto y que se asegure la trazabilidad del producto.

Simón también comentó que los productores se fueron de la Interprofesión “porque no había manera de que funcionase” y que ahora está en un proceso de liquidación, que puede durar un año.

Por ello, señaló que esta vendimia será como la del año pasado, en la que la gestión de la denominación de origen seguirá estando en ma-

nos de la Consejería de Agricultura. “No hubo problemas en la vendimia pasada y no tiene por qué haberlos en esta”. “Que los agricultores estén tranquilos”.

Indicó que los agricultores y los industriales deben cumplir el pliego de condiciones.

“A ver si para la siguiente vendimia pudiera estar la nueva Interprofesión. No hay prisas ni presiones. Lo que hay que hacer es algo que funcione. Hay que esperar a que salga la nueva legislación y a que se liquide la Interprofesión”.

Quixote Innovation organiza la conferencia “Próxima estación: Marte. Correspondencia con línea...” para este viernes

M. G. - LANZA
VALDEPEÑAS

La Asociación “Quixote Innovación” ha organizado una nueva conferencia, que tendrá lugar este viernes, 3 de junio a las 20.30 horas en el Auditorio Inés Ibáñez Braña (plaza de la Veracruz), de Valdepeñas. En esta ocasión, la ponencia se titula “Próxima estación: Marte. Correspondencia con línea...” y correrá a cargo de Juan Ángel Vaquerizo, astrofísico y divulgador, perteneciente al Departamento de Astrofísica y Ciencias del Espacio de ISDEFE.

Marte es un planeta fascinante que lleva siglos alimentando la curiosidad del ser humano en la búsqueda de su lugar en el cosmos. Primero su observación sistemática y ahora su exploración robótica han impulsado nuestro conocimiento sobre el Planeta Rojo.

“Ahora sabemos que el Marte primitivo fue un planeta muy parecido a la Tierra, con agua líquida en su superficie. Las futuras misiones serán claves para confirmar la habitabilidad pasada (y quizá presente) de Marte y la posibilidad de que aún queden huellas de vida marciana”.

“Las próximas décadas seremos testigos de dos grandes hitos en la exploración y conquista de Marte. Se traerán muestras de Marte a la Tierra y el ser humano pisará por primera vez la superficie del planeta rojo, convirtiéndose en la primera especie planetaria”.

Las vecinas del barrio de Fátima aprendieron a autoexplorarse para prevenir el cáncer de mama gracias a Rosae

M. G.
VALDEPEÑAS

El Centro Social del Barrio de Fátima de Valdepeñas acogió el viernes de la semana pasada un taller sobre “Detección Precoz del cáncer de mama”, impartido por la enfermera del Centro de Salud I, Pilar Romero, gracias a Rosae (Asociación de Mujeres Afectadas de Cáncer de Mama).

M^a Carmen Pérez, en nombre de Rosae dió las gracias al ayuntamiento por su colaboración para hacer esta actividad y a la asociación vecinal. Señaló que Rosae retoma sus charlas de

detección precoz que hacía antes de la pandemia, que seguirá celebrando en Valdepeñas y comarca porque “son muy importantes”.

Apuntó que también hablan en el taller de los tratamientos que hay en la actualidad para el cáncer de mama, de la actividad de Rosae y de su aportación a la investigación de la enfermedad, así como de las actividades que realiza.

Por su parte, Natalia Sánchez, presidenta de la AVV Fátima, comentó que “en el barrio hay muchas mujeres de mayor edad, que pueden verse afectadas por el cáncer de mama, aunque este no tiene edad. Sin em-



EL TALLER DE ROSAE SOBRE LA PREVENCIÓN DEL CÁNCER DE MAMA /M. G.

bargo, con la menopausia, las mujeres se preocupan más por este tema y está bien saber explorarse para saber si todo va bien o si se detecta algún problema”.

Pilar Romero indicó que iban a apren-

der sobre cómo autoexplorarse las mamas, la periodicidad en que deben hacerlo, cuando hacerlo, la importancia de atender a signos de alerta como bultos, enrojecimiento en la zona, alteraciones en la piel, dolor...